

四季・オケだより

令和3年5月号

文責 推進員
立山清剛

みんなでひとつのものを作り上げるオーケストラ！！



田植え体験 「たんぼの学校inれいほく」

4月15日(金)、5・6年生が田植えを体験しました。当日は冷たい風が吹き、田植えも大変でしたが、子どもたちはたんぼの感触を楽しんで、頑張って植えていました。



自転車の乗り方を学ぶ！（交通教室）



交通安全協会の方々指導ありがとうございます



4月20日(火)、交通教室(実技指導)が行われました。高学年は、自転車の正しい乗り方を身につけ、低学年は横断歩道の渡り方、道路の歩き方など苅北町の交通安全協会と苅北交番の警察の方に指導していただきました。

また、毎年自転車の点検には、志岐の荒木保憲さん(荒木自転車店)に朝早くから来ていただき、空気圧やブレーキ、ベル等の点検をしていただいています。ボランティアとして平野訓代さん、三原徹さん、阪本博之さんに来ていただき御協力していただきました。

人形劇で楽しみまし

た (春のお話会)

- プログラム
- ①絵本「こすずめのぼうけん」
 - ②絵本「キャラメルの木」
 - ③人形劇「へっこきあねさがよめにきて」



春のお話会が5月7日(金)に行われました。今年も絵本で読み聞かせや、素晴らしい人形劇をしていただきました。手作りの人形はとても良くできていて素晴らしかったです。子どもたちも静かに聞き、楽しんでいました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、ZOOMでの実施となり、子どもたちはそれぞれの教室で鑑賞しました。たんぼぼホールの方々にはお忙しい中、子どもたちのためにお話会をしていただき誠にありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。



夏野菜を植えました



5月10日(月)、子どもたちが夏野菜の苗を植え付けました。ミニトマト、キュウリ、なす、ピーマン、オクラ、ゴーヤ、すいかを植えて、支柱を立て敷きわらをしました。今年は梅雨入りが早く、長雨が心配ですが、子どもたちも頑張ってお世話してくれると思います。畑の耕運・畝たては中通の林田さんにご協力していただきました。また、当日は上津深江の平野さん夫婦、白木尾の田嶋さん、浜之町の川田さんに手伝っていただきました。

5月から「読み聞かせ」が始まりました



1年生から6年生までの読み聞かせが始まりました。読み聞かせにはたんぼぼホールの方々、保護者の方、地域の方をお願いしています。5年生・6年生には、月1回歴史講話も予定しています。

